



España y los Estados Unidos Solemnísima fiesta religiosa en honor de la Patrona de Méjico

Al examinar con serenidad las declaraciones recientemente hechas por el Jefe del Estado a la Agencia News Service, salta a la vista, en primer lugar, la ponderación con que fueron contestadas las preguntas y el realismo que las informa.

El Generalísimo ha demostrado en repetidas ocasiones ser hombre que sabe no detenerse en lo que es letra muerta, y que concibe los problemas con un punto de vista tan ecuánime como acertado.

Ante la consideración de la cada día más importante situación de España a la luz del recién nacido Pacto del Atlántico, ha definido el Caudillo la exacta situación estratégica de nuestra Patria y otra cosa verdaderamente trascendental: su unidad y estabilidad política...

Seguramente los dos puntos que más resaltan en las declaraciones del Generalísimo son los que se refieren a un acuerdo directo entre España y los Estados Unidos, y al interés por un aumento de la cooperación económica de ambos países.

En cuanto al primer punto, es consecuencia lógica del pensamiento del Caudillo, que considera el Pacto Atlántico sujeto a muchas contingencias. Para hacerle efectivo, será preciso colgarle una serie de convenios concretos. Ante esto, la idea del Generalísimo considerando de gran eficacia un pacto mediterráneo y Suroccidental, alcanza gran relieve y, sobre todo, es de un realismo del más puro valor.

Y así llegamos al segundo punto. Porque esa cadena — ese acuerdo — constituiría las singlaturas del Acuerdo de cooperación económica, que tanta transcendencia tendría para los dos países si en ellos impera un principio de buena voluntad y ponderación de los intereses mutuos.

España — vencidas las mayores dificultades — necesita de América y que no salen, sencillamente, por no existir un acuerdo económico adecuado. De este acuerdo — que beneficiaría especialmente a nuestro rendimiento industrial, tan necesitado de materias primas — se derivaría también una repercusión muy efectiva en muchos mercados europeos.

El Jefe del Estado español ha definido su postura, y ha ofrecido esa mano abierta a la paz y a la cooperación de dos pueblos.

EL GRAVE ASUNTO DEL ATAQUE COMUNISTA CHINO A LOS BARCOS BRITANICOS

Indignación de la Prensa por la actitud del Gobierno laborista, que califica de "humillante derrota"

LONDRES, 24. — Los conservadores y algunos laboristas están dispuestos a atacar duramente al Gobierno por la forma en que ha llevado el asunto del ataque de los comunistas chinos a los barcos británicos en el Yang Tsé. Se afirma que, a menos que el Gobierno dé una explicación «asombrosamente satisfactoria», Churchill pronunciará un discurso de censura al Gabinete por no conseguir mejor resultado de sus gastos para la defensa nacional.

La prensa califica de «humillante derrota lo ocurrido con los barcos en cuestión, y se muestra mucho más irritada que cuando, en enero último, fueron derribados por los judíos cinco aviones británicos sobre la frontera egipcio-palestina.

Churchill ha iniciado ya su ofensiva al pedir hoy que sea el propio primer ministro, Attlee, quien explique los sucesos del Yang Tsé al reanudar los Comunes sus sesiones el martes.

Daños a bienes británicos

En el Foreign Office se anuncia que los desórdenes en Nankin han causado algunos daños a bienes comerciales de súbditos británicos, pero que todos éstos, que no abandonaron la ciudad, se encuentran sanos y salvos.

Se agrega que las autoridades británicas en Shanghai no han aconsejado todavía a sus nacionales que abandonen la ciudad.

Las víctimas del «Amethyst»

LONDRES, 24. — El Almirantazgo anuncia que el total de víctimas a bordo del «Amethyst», cañoneado el miércoles y días siguientes por los comunistas chi-

nos en el Yang Tsé, es de 29: 17 muertos, otros dos fallecidos de resultados de sus heridas, ocho heridos graves y dos leves. — EFE.

Negativa comunista

NUEVA YORK, 24. — La emisora privada del «New York Times» anuncia que la Embajada británica en Nankin ha revelado que los comunistas chinos han rechazado la petición de ésta para cesar el fuego mientras se rescataba el buque de guerra inglés «Amethyst». — EFE.

Mensaje del almirante Fraser

LONDRES, 24. — El primer lord del almirantazgo, almirante lord Fraser, ha enviado a la tripulación del «sloop» «Amethyst» — que sigue donde estaba ayer, en la orilla derecha del Yang Tsé, sin que, al parecer, lo hayan cañoneado el domingo los rojos — un mensaje, en el que le dice que «todo el mundo está haciendo por ella todo lo posible». — EFE.

El radiotelegrafista, felicitado

LONDRES, 24. — El Almirantazgo anuncia que el radiotelegrafista del «Amethyst», cañoneado por los comunistas chinos en el Yang Tsé, ha sido felicitado por radio por el vicealmirante Madden, jefe interino de las fuerzas navales británicas en aguas de china, por su magnífica actuación al no haber dejado de operar, sin casi descanso, durante tres días y sus noches, muchas veces bajo el ataque de los rojos. El radiotelegrafista en cuestión se llama

LEA USTED

EL DIARIO DE AVILA

Asistieron el cardenal primado, el nuncio de S. S., el arzobispo de Méjico y representantes del Gobierno

MADRID. — En honor de la Patrona de Méjico, Nuestra Señora de Guadalupe, se celebró ayer una solemnísima función religiosa en la iglesia de San Jerónimo el Real Frente al templo, en altos mástiles, ondeaban las banderas de España y de Méjico, y la escalinata estaba alfombrada y adornada con plantas. En el interior profusamente iluminado, los muros de la gran nave aparecían recubiertos con damascos, y en el altar mayor figuraba un cuadro de la Virgen de Guadalupe adornado con profusión de flores, que enlazaban los colores nacionales de España y Méjico. Las juventudes de Acción Católica, que eran portadoras de sus banderas y estandartes, ocupaban los lados del presbiterio y seguían a lo largo de los muros del templo.

A las once pasó a ocupar su sitio, bajo dosel, su eminencia el cardenal primado. Le acompañaban en el presbiterio, al lado del Evangelio, el nuncio de Su Santidad, patriarca de las Indias y obispo de Madrid-Alcalá, y el arzobispo de Méjico. Enfrente, en la par-

te de la Epístola, ocuparon sitios de honor los obispos de Veracruz de Bolivia; de Tacámbaro; y el de Valencia (Venezuela); obispo auxiliar de Madrid; de Eraso; de Córdoba, y Sigüenza.

Al ple del presbiterio tomaron asiento el ministro de Asuntos Exteriores, presidente del Consejo del Reino, don Esteban de Bilbao; ministros de Justicia y de Educación Nacional. Enfrente se situaron el alcalde de Madrid, gobernador civil, el general Uzquiano y el ex ministro mejicano don Rodolfo Reyes. Cerraban las presidencias de honor los presidentes de las cuatro Ramas de Acción Católica y miembros de la Junta Técnica Nacional y de la diocesana. Entre los demás fieles figuraban la Congregación en pleno de Nuestra Señora de Guadalupe, con su presidenta, doña Amada de Zalde; muchos miembros de la colonia mejicana en Madrid y

otras numerosísimas personalidades.

Ofició de pontifical el arzobispo de Toledo, doctor Pla y Deniel, asistido por los canónigos de la catedral; de diácono y subdiácono de misa, don Jun Boteall Válor y don Andrés de Lucas; de diácono y subdiácono de honor, el arcediano de la catedral, don Rafael García Tuñón, y don Amador Vázquez. De presbiterio asistente actuó el arcipreste de San Isidro, don Juan J. Marco. Se usó un riquísimo terno blanco del siglo XVII perteneciente a la parroquia.

Pronunció elocuente oración sagrada el obispo auxiliar de Madrid Alcalá, y en el momento solemne de alzar se entonaron los himnos nacionales de España y Méjico. Fué cantada a gran orquesta la «Misa» de Perosi por la «schola cantorum» del seminario, reforzada con la capilla de la catedral

El tiempo en España

He aquí una estadística de la cantidad de agua más importante caída días pasados en varias ciudades españolas.

Lluvias que han sido de unos 20 litros por metro cuadrado, o más en Galicia y Cantabria; de 50, en Zamora; 18, en Salamanca; 15, en Madrid; 20, en Ciudad Real y Extremadura; 30, en Vitoria; ocho en Logroño; 22, en Murcia, 38, en Sevilla; 34, en Córdoba; 40, en Jaén; 42, en Granada; 35, en Cádiz; cinco en Málaga, y 23, en Almería. Habiendo dejado casi en seco Aragón, Cataluña y Valencia. No así en Canarias ni Marruecos.

Los embalses no han acusado aumento en sus niveles.

Sin embargo, aunque no hallan sido tan eficacísimas las lluvias de la semana última como hubiéramos deseado, no han dejado de resolver el problema agrícola en muchos puntos y por ello para el total de la economía nacional han representado una aportación muy estimable.

Van a cambiarnos la hora desde el próximo sábado; y así, en vez de una hora de adelanto que llevamos ahora, en los meses próximos llevaremos dos. Remedio molesto es éste, que tenemos que soportar por el bien común, pues, aunque esa medida supone sólo un ahorro de energía eléctrica pequeño, es apreciable en los momentos actuales de penuria agobiante de fluido y con la temerosa posibilidad de quedarse los embalses casi totalmente secos en el próximo verano, en el que no puede esperarse ya ninguna mejora de sus niveles. Debemos, pues, llevar con patriótica resignación tan impopular perturbación horaria y no falsearlo con subterfugios que la desvirtúen.

Del extranjero llegan también noticias graves acerca de los agobiadores efectos de la sequía. Italia impone ahora a toda prisa se-

veras restricciones eléctricas. Y en Francia se empieza a cotizar cara el agua, hasta para beber, en algunos puntos de ella.

Mientras tanto, lo atmósfera se nos presenta indecisa, vacilante, sin llegar a una situación absolutamente diferente de la actual. No podemos, por lo tanto, fiar que un cambio radical del tiempo nos haga pasar de esta agobiante situación hidráulica a otra opuesta y francamente beneficiosa. Y de ello se deduce que hay que administrar lo poquito de que disponemos con mesura y hasta discreción.

Actos religiosos en la Academia de Intendencia

En la semana última han realizado Ejercicios Espirituales los jefes, oficiales y alféreces cadetes de la Academia de Intendencia, que han sido dirigidos por el reverendo padre Teodoro Martínez, S. J., de la Residencia de Burgos.

Estos Ejercicios vienen siendo dispuestos por el ministerio del Ejército para todas las Academias Militares desde el Glorioso Movimiento Nacional, pero el presente año han tenido mayor intensidad por haberse suprimido las clases teóricas durante su celebración.

Ayer domingo se verificó la misa de comunión general en la capilla del mismo centro, reuniéndose después a desayunar todos los concurrentes.

En la semana próxima se verificarán en dicha Academia actos análogos para los suboficiales y personal asimilado, bajo la dirección del comandante capellán señor La Calle, y en las sucesivas realizarán el Cumplimiento Pascual los individuos de tropa, previa la preparación adecuada.

Todos los Bancos admitirán tu donativo para la emisora del Papa, aunque quieras que tu nombre permanezca anónimo. Sólo Dios sabrá el nombre, porque El sí que lo anotará en su resguardo.

Un coro de 3.000 niños cantan ante el Papa

Su Santidad les pidió que repitiesen el himno «Tu es Petrus»

ROMA, 24. — Los «Pequeños Cantores de la Cruz de Madera», el famoso coro formado por 3.000 niños de quince nacionalidades diferentes, ha tomado parte en la misa celebrada hoy por Su Santidad Pío XII en el altar de la Confesión, sobre el sepulcro de San Pedro.

La entrada del Pontífice en la basílica sobre la silla gestatoria, fué acogida con el himno «Tu es Petrus» y luego interpretaron los pequeños cantores una composición del siglo IV, antiguos cantos flamencos y obras de Bach y César Frank.

Terminado el santo sacrificio, Pío XII se acercó al lugar en que se hallaba agrupado el coro, en la parte izquierda de la basílica, y felicitó al director del mismo, padre Mayet, pidiéndole que los cantores repitiesen el himno «Tu es Petrus». Por último, Su Santidad impartió su bendición a los componentes del coro, entre los que figuran españoles e hispanoamericanos. — EFE.

Los conejos invaden el cementerio de Huesca

Van a cazarlos con hurón

HUESCA. — Gran cantidad de conejos ha invadido el cementerio de esta ciudad. La Comisión municipal permanente se ha reunido para tratar del problema y adoptar las medidas necesarias para extinguir esta plaga. Se ha pedido asesoramiento a la Asociación de Cazadores, creyéndose que será empleado el procedimiento de cazarlos con hurón. La presencia de este considerable número de conejos en el cementerio se atribuye a la falta de alimentación en el campo por la pertinaz sequía y se han refugiado en la necrópolis donde se alimentan con las plantas de adorno y herbáceas colocadas en las sepulturas. — (Cifra).

«Boletín Oficial del Estado»

Se elevan las pensiones de retiro en el Ejército y Guardia Civil

El «Boletín Oficial del Estado» publica la siguiente disposición:

Se aumenta a 125 pesetas mensuales el mínimo de 90 al mes establecido en las leyes de 31 de diciembre de 1945 y 27 de diciembre de 1947 para todas las pensiones de retiro declaradas o que se declaren en lo sucesivo en favor del personal de los Ejércitos y de la Guardia Civil, al que le correspondiera en cuantía inferior a dichas 125 pesetas mensuales, conforme a la legislación aplicable en cada caso. Los beneficios de la presente ley se aplicarán a partir de primero de julio del año actual a todas las pensiones comprendidas en la misma, cualquiera que sea la fecha en que los interesados obtuvieran su retiro. En las pensiones ya declaradas con anterioridad a la publicación de la presente ley, la ampliación de los devengos conforme al párrafo anterior se efectuarán de oficio por la Dirección General de la Deuda y Clases Pasivas, y para las pensiones que se reconozcan o declaren en lo sucesivo se observarán las disposiciones de la presente ley por el Consejo Supremo de Justicia Militar.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Circular número 712

Normas para el cierre de la campaña lanera 1948-49

La necesidad de separar las operaciones de compra en el campo de la lana procedente de la campaña 1948-49, próxima a expirar, de la procedente del nuevo corte para la de 1949-50, sin que por ello se obstaculicen ni retrasen las normales operaciones de movilización de la lana ya adquirida con cargo a los títulos de compra para la campaña actual, impone la reglamentación del cierre de las operaciones de compra de la misma.

A tal fin, esta Comisaría General dispone lo siguiente:

Artículo 1.º Se señala el día 30 del actual mes de Abril de 1949, como fecha final del período hábil para contratación de toda clase de lanas de corte procedentes de la actual campaña 1948 49 o restos de las anteriores y declaradas durante aquella, y lanas de tenería, peladas o usadas.

Art. 2.º Durante los días 1 al 10, ambos inclusive, de mayo de 1949, todos los industriales textiles y comerciantes transformadores, que directa o indirectamente hayan hecho adquisiciones de lana con cargo a los títulos de compra que a su nombre o por endoso tengan recibidas y cuya lana esté pendiente de movilización (petición de la oportuna guía de circulación CCD 1), deberán cursar a la Jefatura Nacional del Servicio de Carnes, Cueros y Derivados, parte totalizada de las cantidades de lana adquiridas y pendientes de expedir guía, de las que, por tanto, no tiene conocimiento dicha Jefatura, a los fines de que posteriormente y cuando lo soliciten, se les puedan expedir tales guías. Estos partes resumidos totalizados irán acompañados de los cuerpos correspondientes de los documentos CCD 26, agrupados por Ayuntamientos de origen de la lana, para la de corte, y por industrias de origen para las de tenería, peladas o usadas:

Art. 3.º A partir de 30 de abril actual, queda terminantemente prohibida toda adquisición o contratación en campo o industria originaria, de lanas de corte tenería o usadas, respectivamente, cualquiera que sea su procedencia, hasta el comienzo de la campaña 1949-50 en primero de junio venidero y con arreglo a las normas que para la misma se dicten oportunamente.

Por tanto, las compras que pudieran realizarse en contra de esta disposición, se considerarán no válidas y de carácter clandestino.

La Jefatura Nacional y las Jefaturas Provinciales del Servicio de Carnes, Cueros y Derivados no autorizarán guías de circulación para lanas de la campaña 1948 49 que no hayan sido declaradas a aquélla dentro del plazo que para ello se establece en el artículo 2.º, hasta 10 de mayo próximo.

Art. 4.º Los industriales, textiles o comerciantes transformadores, antes de remitir a la Jefatura Nacional del Servicio de Carnes, Cueros y Derivados los talonillos CCD-26, justificantes de las compras de lana que tengan realizadas y pendientes de movilización, cuidarán de rellenar el modelo CCD-27 en la misma forma normal en que se viene realizando durante toda la campaña, debiendo consignar en la casilla correspondiente del mismo los números de los CCD-26 que comprende o a que se refiere, teniendo en cuenta que estos CCD-27 serán conservados en poder de los industriales o comerciantes transformadores a fin de servir de los mismos para la petición de guías CCD-1, en la forma acostumbrada.

Para solicitar las guías de circulación para la de esta lana, bas

Vacunación antivariólica

Obligatoria para toda la población (capital) que no estuviese vacunada con posterioridad al 1.º de enero de 1943, sin más excepciones que los nacidos después del 31 de diciembre último, los mayores de 60 años y los que padecieran alguna enfermedad que contraindicase dicha práctica.

El plazo señalado es hasta el 10 de mayo próximo. Pasada esta fecha, no se despachará ningún artículo alimenticio racionado a las personas que no tuviesen sellada su Tarjeta de Abastecimiento (blanca) con una estampilla que acredite el cumplimiento de lo ordenado.

Equipos oficiales de vacunación que funcionarán todos los días laborables:

Instituto Provincial de Sanidad, de once de la mañana a una de la tarde.

Instituto Nacional de Previsión de once de la mañana a una de la tarde.

Ayuntamiento, de seis a ocho de la tarde.

Cruz Roja, de seis a ocho de la tarde.

Hospital Provincial, de seis a ocho de la tarde.

Grupo Escolar Cervantes, de seis a ocho de la tarde.

Vacunación con carácter particular: podrá efectuarla cualquier médico colegiado.

Estampillado de Tarjetas de Abastecimiento, mediante presentación del justificante de la vacunación o de la contraindicación, o demostración de las edades ex-citadas: Ayuntamiento de nueve de la mañana a una de la tarde.

Visado de justificantes extendidos antes del 25 del mes en curso: Jefatura Provincial de Sanidad de cuatro a seis de la tarde.

Para más detalles, véase Orden de la Jefatura Provincial de Sanidad aparecida en el número de este DIARIO correspondiente al viernes 22 del actual.

Abonos químicos y nitrogenados

procedentes de pescado. Especiales para cada cultivo. Pedidos a ABONOS «OTERO». Apartado número 273. Teléfono 1954. VIGO

Fumadores se elimina y aborrece el tóxico con «Desintoxicante» 19, vitamínico, vigorizante, inofensivo, en Farmacias.

Hotel o piso amplio necesario. Razón: Publicidad AVIL. San Roque, 3. Teléf. 16

tará con unir a la petición el documento CCD 27, y los Negociados de Guías de la Jefatura Nacional y Jefaturas Provinciales del Servicio de Carnes, Cueros y Derivados expedirán las mismas con dicha documentación y las notas de control que por la Sección 4.ª de la Jefatura Nacional les serán enviadas, comprobantes de obrar en poder de aquélla los CCD-26 correspondientes.

Art. 5.º Desde 1.º al 10 de mayo próximo, los industriales textiles y comerciantes transformadores que habrán dado por terminadas las compras de las cantidades de lana autorizadas para la campaña actual, remitirán a la Jefatura Nacional del Servicio los talonarios CCD 26 y 27 que a tales fines les fueron concedidos, para su revisión, cancelación y archivo. Igualmente irán remitiendo los títulos de compra para la campaña 1948 49, así que los mismos quedan ultimados, con anotación de las guías que sirvieron para movilizar la totalidad de la lana cuya compra amparaban, es decir, cuando se haya realizado el transporte de la misma a su destino.

Madrid 5 de abril de 1949.—El comisario general, JOSE DE CORRAL SAIZ.

Vida económica nacional

El problema de la financiación

Estamos entrando en el período más activo del año, en cuanto tiene relación con las operaciones financieras de colocación de valores.

Es por ahora, ciertamente, cuando la coyuntura del año en cuanto a colocación de valores en el mercado marca su línea con claridad.

Cierto que este año no se ha forzado el mercado todavía. Porque, en primer lugar, apenas si el Gobierno ha pedido dinero. Equilibrado relativamente el presupuesto, no necesita emitir Deuda Pública, habiendo aligerado sus necesidades de dinero del ahorro con la solución de hacer que cada una de las entidades oficiales o semifinancieras que antes se alimentaban del Presupuesto directamente, encuentren a través de sus títulos y de sus mismas garantías y de las que le presta el Estado y mediante emisiones en suscripción pública sus fuentes propias de financiación.

Hasta ahora, estas entidades se han ido defendiendo. Suponemos que si son parcas, prudentes y comedidas en sus apelaciones al crédito público, sus emisiones seguirán cubriéndose, tanto mejor cuanto más prudentes sean en sus cifras de millones y cuanto más fluido sepan mantener el mercado de la Bolsa para sus emisiones anteriores.

No es por aquí, seguramente, por donde surgirán dificultades. Porque a fin de cuentas, si el mercado se produjera con algún enrarecimiento, estas entidades pudieran comprimir sus planes y programas atemperándolos a los sobrantes de capital que el país puede dedicar a estas funciones de inversión no creadoras, en la mayoría de los casos, de riqueza directa. Pueden surgir dificultades y ser más peligrosas las soluciones de remediación en cuanto tiene relación con los sistemas de financiación de las empresas privadas, ya que estas empresas cuando piden dinero al mercado es porque la economía industrial del país se encuentra necesitada de las ampliaciones y expansiones cuya financiación realiza la gran empresa por acciones a través de sus emisiones sean de acciones o de obligaciones; ampliaciones

y expansiones que son base del progreso del país.

Parece, de todos modos, que el mercado está ofreciendo algunas demostraciones de saturación, de cansancio. Y de una manera especial en las obligaciones. La forma en que comienzan a lentificar esas emisiones a las empresas creadoras de tales valores, hacen temer que el sistema se va a producir en plena congelación. Es decir, que el mercado no va a poder asimilar tantas emisiones de obligaciones por muy ricos que sean los tipos de interés y muy sabrosas las primas de emisión.

Ya se han producido entre los elementos financieros algunos momentos de titubeo. Los empresarios bilbainos, especialmente, han comenzado a quejarse de que las emisiones de obligaciones se van a convertir en una carga pesadísima para las empresas, carga que, al mismo tiempo, amenaza con comerse las disponibilidades de los beneficios que debieran destinarse a pagar su precio de alquiler al dinero que optó por las acciones.

Pero, hasta ahora, no se encuentra otra solución operatoria para la financiación de las empresas más que la obligación, el bono o si los financieros se deciden, la acción preferente que en España no se juega, pero que habrá que crearla. Las acciones simples, por sí, no las asimila el público. Lo vamos a ver en breve en algunas emisiones que se encuentran en preparación y que corren el riesgo de ir al fracaso si no se organizan con todos los detalles bien cubiertos. Especialmente, ese detalle que parece deleznable de asegurar de antemano las emisiones de acciones con fuertes grupos bancarios. El sistema puede resultar nuevo! Pero habrá que imponerlo. Nosotros hemos dicho siempre que la ley de ampliaciones, aún suprimida, no cambiaría ya la situación del mercado de acciones. Ni siquiera el mercado de acciones nuevas. Aun emitiéndolas a la misma par y con los derechos de las antiguas. Dentro de poco vamos a ver, si, efectivamente, estábamos en lo cierto o el público se deja atraer, de nuevo, por el valor de dividendo, a cambio de ofrecérselo a precios baratos, es decir, a la par.

A. Sp.

Dos trenes "Talgo" serán embarcados en julio o agosto

Una empresa norteamericana empleará las patentes del magnífico invento español

NUEVA YORK.—El pensamiento y la opinión pública norteamericana, va cambiando en sentido favorable a España, declara, según la United Press, José María Oriol, que llegó el martes a Nueva York, en el «Queen Mary», para ultimar los detalles del envío a España de los trenes ultramodernos, diseñados por el ingeniero español Goicoechea y construidos en Estados Unidos por la «American Car».

Declaró Oriol que tanto las empresas privadas como los elementos oficiales de Norteamérica, empiezan a comprender, en general, la España que está creándose un ambiente favorable y una colaboración más íntima. Afirmó que cada día se siente más optimismo en cuanto al estrechamiento de relaciones económicas y financieras entre los dos países y que cree se afianzarán con la comprensión y amistad de los dos pueblos.

«España—declaró—es un pueblo viejo, con historia gloriosa y digna, que hace reaccionar a todos los españoles. Esos complejos son difíciles de comprender para

los países jóvenes como los Estados Unidos, pero, según me han informado y he podido observar el pueblo norteamericano va comprendiendo a España.»

Dijo que la actitud anticomunista que se expresó en la guerra civil, no es solo del Generalísimo Franco, quien es un símbolo, sino de todo el pueblo español y que cualquiera que recorra España y ello puede hacerse libremente, para cerciorarse fácilmente de ello.

Oriol hizo el recorrido de pruebas en uno de los trenes articulados, que han llamado poderosamente la atención en este país y a los que se les ha dado el nombre de «culebra».

José María Oriol y sus hermanos Luis y Antonio, fueron obsequiados con una comida por los altos funcionarios de la «American Car», quienes expusieron sus deseos de mayor colaboración y desearon que los esfuerzos de los dos países se unan para bien de la Humanidad.

José María Oriol manifestó que estará en Estados Unidos un mes o mes y medio y que dos de los

Así va el mundo

La era de los plásticos.—La vivienda futura tendrá suelos de una nueva sustancia; vidrios irrompibles de material plástico y conductores eléctricos de la misma clase. También una gran parte del mobiliario se hará con materias plásticas en lugar de madera

La casa del futuro será una casa constituida con elementos muy diferentes a los hasta ahora usuales. Sin embargo, aun variando sensiblemente la naturaleza de los materiales, la solidez y la apariencia de la vivienda futura serán idénticas a lo que son ahora. Al referirnos a la casa futura no hablamos en el sentido de que en un plazo de tiempo indefinido exista la posibilidad más o menos problemática de sustituir los materiales tradicionales por otros nuevos. No especulamos ni conjeturamos con posibilidades, sino que por el contrario, anunciamos la futura construcción con elementos que ya existen, que ya han sido probados con resultados plenamente satisfactorios y que necesitan del transcurso del tiempo solo para adquirir expansión.

El primer aspecto que hará variar la estructura de las viviendas futuras será el pavimento. Ni madera, ni baldosas; los nuevos pisos se cubrirán con una sustancia nueva, que hace un efecto intermedio entre madera y linóleo. Se coloca una capa de unos seis milímetros de grosor sobre un piso ya preparado de hormigón; tarda en secarse unas veinticuatro horas, al cabo de las cuales puede aplicarse cera y sacarse brillo al suelo como si fuera de madera. Esta nueva sustancia ha sido descubierta por la casa Dunlop Rubber después de varios años de investigaciones dirigidas a encontrar una nueva clase de material

para el piso que tuviera una buena apariencia, que fuera flexible y que sirviera para conservar el calor.

En Londres existen ya casas con el suelo de estas sustancias. Acaban de ser construidas en la barriada de Londres dos manzanas enteras por el London County Council, cuyos pisos van cubiertos por ella.

Al mismo tiempo se ha dado a conocer en Londres el hallazgo de plásticos cuyo aspecto y utilidad no difiere en absoluto de los vidrios transparentes ordinarios y que se consideran los primeros en su género. Están fabricados con una materia plástica acrílica, clara como el cristal. La condición más importante de estos vidrios plásticos es que son irrompibles, así como también ininflamables. Hasta ahora se han producido en sólo cuatro tamaños distintos.

Aparte de su directa aplicación a los balcones y ventanas de las casas, ofrecen también excelentes propiedades para otros usos. Por ejemplo, conservan mejor el vino a una temperatura igual que los vidrios corrientes. Gracias a su solidez y a su resistencia al agua hirviente se cree que también tendrá mucha aceptación también en el mundo de la navegación aérea y marítima.

También la electricidad de la casa llegará desde la fábrica por otros conductos, también plásticos. La Dupont de Nemour ha anunciado que el año próximo lanzará al mercado el «Teflon». Y el «Teflon» es un plástico que resiste temperaturas de 550 y 575 grados Fahrenheit y resiste la acción de todos los ácidos incluyendo aquellos que disuelve el oro y el platino. Y no acaba aquí la serie de innovaciones. En Estados Unidos se fabrican ya los más variados tipos de muebles a base de plásticos. Los muebles plásticos presentarán la importante condición de su costo inferior, esperándose que en el futuro la madera se reserve para muebles de lujo.

A. J. A.



Vendo o cambio camión Dodge 4 cilindros en chasis 6 ruedas 34 x 7 a estrenar, 37.000. También vendo camión Chevrolet 3 toneladas, ruedas nuevas, 3.000 kilos. Florencio Velasco. Peñaranda (Salamanca)

Motores de explosión. Alternadores
Grupos electrógenos compramos.
COMENOR
Apartado 303. BILBAO

trenes articulados construidos aquí serán embarcados en julio o agosto, quedando un tercero para el país. Según el contrato con la «American Car», esta empresa podrá emplear las patentes del invento para fabricar un tren articulado para uso nacional. Además de los hermanos Oriol, se encuentran en Norteamérica, desde hace tiempo, los ingenieros españoles Jaime Mac Veagh, Angel Torán y Francisco Fernández Heredia, de la empresa «Talgo», que han colaborado íntimamente con la «American Car» en las modificaciones introducidas en los trenes articulados y en la prueba de los mismos.—EFE.

Todos los Bancos y Cajas de Ahorro

de España tienen abiertas sus ventanillas a la Colecta para la nueva Emisora del Vaticano. Entregando en ellas tu donativo comenzará a producir intereses inmediatamente. En la anterior colecta nacional para el Papa, los intereses del dinero depositado en los Bancos llegaron a sumar cantidades muy importantes. La prontitud en la entrega a los Bancos o a las Cajas de Ahorro aumenta la cuantía de tu limosna. No esperes a más tarde.

Pago extraordinariamente Mobiliarios, Planos, Arañas, Porcelanas, Libros, Miniaturas, Cuadros, Abanicos, Condecoraciones, objetos de plata y toda clase de antigüedades. Parador de la Fruta. HIDALGO. Teléfono 582

REMEDIO EFICAZ CONTRA LA PESTE
Aviolina ROJO
Siguiendo fielmente las instrucciones de empleo que se dan en farmacias y droguerías

Gran liquidación
De zapatos de señora y niño, desde 10 y 15 pesetas.
Martín Carramolino, 20
(Bajada a la Posada de la Fruta)
AVILA

Se vende un motor marca Lister 2 H. P. con bomba, tubería y manguera, con cupo de gasolina autorizado. Para tratar y verle con su dueño en Navatejares. Esteban González.

Llegan a Madrid los arzobispos de Méjico y Veracruz y los obispos de Bolivia y Tacambaro

El ministro de Educación acompañó a los ilustres prelados durante su visita a los estudios de Radio Nacional

A las dos y cinco de la tarde del sábado llegó, procedente de Méjico, en avión especial, el arzobispo de aquella nación, doctor don Luis María Martínez. Le acompañan el arzobispo de Veracruz y los obispos de Bolivia y de Tacambaro, doctores don Manuel Pío López, Alonso Escalante y José Abraham Martínez, respectivamente. A recibirle acudieron al aeropuerto los marqueses de Lerma y Prats, en representación del ministro de Asuntos Exteriores; monseñor Vizcarra, obispo consiliario general de Acción Católica, en nombre del cardenal primado, doctor Pla y Deniel; el ex ministro mejicano don Rodolfo Reyes; obispo auxiliar de Madrid-Alcalá doctor Morcillo; don Javier Martín Artajo, un grupo de 40 estudiantes mejicanos, misioneros del Sagrado Corazón, que estudian en la Universidad de Comillas (Santander), acompañados por el director del citado colegio, también mejicano, padre Maciel, una representación del Instituto de Cultura Hispánica y otras numerosas de Acción Católica en sus cuatro ramas.

El doctor don Luis María Martínez, Arzobispo de Méjico, pronunció unas palabras de salutación a España. También pronunciaron palabras de salutación el arzobispo de Veracruz y el obispo de Tacambaro, a las que contestó el doctor Morcillo, obispo auxiliar de Madrid-Alcalá.

Visita a Radio Nacional

Por la tarde, en los estudios de Radio Nacional de España, fueron agasajados por la dirección de esta emisora. Al acto asistieron el ministro de Educación Nacional, el subsecretario de Educación Popular, los directores generales de Política Exterior, Prensa, Radio, el obispo auxiliar de Madrid, el director de América del ministerio de Asuntos Exteriores, el subdirector de Radio y otras personalidades.

Durante la recepción el arzobispo de Méjico, doctor Martínez Rodríguez, pronunció unas palabras para manifestar su alegría, su gratitud y su emoción en estos momentos. El doctor Morcillo contestó a estas palabras con otras de gratitud.

En la Universidad Central

Terminado este acto, los prelados mejicanos se trasladaron a la Universidad Central, donde en el paraninfo se había organizado un acto en su honor por la Acción Católica Española. El amplio salón se hallaba totalmente ocupado por el numeroso público, que en parte tuvo que quedar por los pasillos y claustros universitarios contiguos. A su llegada los ilustres huéspedes fueron ovacionados, y tomaron asiento en la presidencia, acompañados por el primado doctor Pla y Deniel; el nuncio de Su Santidad, los obispos de Córdoba y Sigüenza, el titular de la sede argentina de Mercedes, doctor Serafini; el de Eresso y consiliario general de la Acción Católica y el auxiliar de Madrid-Alcalá. En los estrados se hallaban también los miembros de la Junta Técnica Nacional de la Acción Católica, representantes de

los Consejos Superiores de las diferentes ramas, de los Consejos diocesanos y de la Junta diocesana de Madrid, de la Asociación Católica Nacional de Propagandistas y otras organizaciones; el marqués de Lema Prats, en nombre del ministerio de Asuntos Exteriores; el doctor Reyes, por la colonia mejicana en Madrid, y otras personalidades.

El acto dió comienzo con un motete mariano a cargo de la «Schola Cnatorum» del seminario de Madrid. Después la señorita González de Castejón, presidenta nacional de la Rama de Mujeres de Acción Católica, pronunció unas palabras de exaltación de los valores marianos de la Hispanidad y de las mujeres hispanoamericanas.

A continuación, el presidente de la Junta Técnica Nacional de la Acción Católica Española, don Alfredo López, pronunció un discurso.

Discurso del arzobispo mejicano Seguidamente, el director nacional de la Obra Misional Pontificia, señor Sagarmínaga, recordó su reciente viaje a Méjico, y abundó también en la necesidad de que todos los pueblos hispanoamericanos se unan para mover al mundo hacia esta comunidad mística de Cristo. Mucho se ha hecho y se está haciendo—dijo—, pero más es preciso hacer todavía.

Por último, el arzobispo de Mé-

jico, doctor Martínez, dijo: «Hace cuatro siglos, la madre España atravesó el océano hacia una tierra que vivía en tinieblas, y España llevó a América la fe de Cristo y el ejemplo de sus virtudes y su hidalguía tradicional. La semilla que sembrásteis—añadió—no ha sido estéril; ha producido fe, amor y heroísmo, porque nadie puede dudar de la fidelidad de un pueblo que ha derramado sangre por esa fe. En el Tepeyac florecieron las rosas de la Virgen Santísima de Guadalupe, y al traer a España los frutos que ha sembrado España, no os traemos sino los aromas del Tepeyac. Gracias a España floreció esa rosa mística tepeyecana, que extendió sus aromas por todo el continente americano. Bendigo a la madre España con el amor de un hijo de Méjico, el país más español de América. Méjico y España son sólo una España; la de acá, más gloriosa; la de allá menos, pero ambas una gloria española. Os traigo el homenaje de amor de Méjico y mañana Méjico lo recibirá de España cuando, de manos del primado, Nuestra Señora reciba la corona del amor español sobre sus sienes.»

Terminadas estas palabras, que fueron acogidas con una gran ovación, se entonó el «Christus vincit», y el cardenal primado dió la bendición a todos los concurrentes.

España es indispensable para el éxito de la política occidental

Es necesaria estratégica, comercial y políticamente

NUEVA YORK.—Bajo el título de «¿Por qué no seguir una política sensata hacia España?» el número del «Reader's Digest» de abril de 1949 publica un artículo de Dewey Short, representante por Missouri, en el que dice, entre otras cosas:

«¿Por qué negociamos con Stalin y, sin embargo, nos negamos a hacer negocios con España? La respuesta a esta pregunta posiblemente se halla en el libro «Alicia en el país de las maravillas»; no está, desde luego, en el libro de sentido común.

Nuestras relaciones comerciales con el pueblo español están suspendidas en una vaguedad contradictoria.

No obstante, Gran Bretaña ha negociado con el Gobierno español un acuerdo comercial por valor de 320 millones de dólares.

Suecia, Irlanda, Holanda, Suiza, Turquía y otros países han realizado pactos comerciales, y todos los países del plan Marshall preparan el establecimiento de relaciones comerciales con España. De este modo, los dólares norteamericanos, concedidos por virtud del plan Marshall, son empleados por otros países para gestionar un intercambio de productos con España.

Nuestra actitud hacia España no es menos derrotista y fantástica en otros términos.

La clave del interés de Rusia

La mejor clave del extraordinario

interés de Moscú en los asuntos internos de España es que si los amigos del Kremlin llegasen a conseguir alguna vez poner pie en la Península y en la costa africana española, el Mediterráneo entonces se convertiría en un lago rojo.

La situación geográfica de España claramente la hace un baluarte y cabeza de puente contra cualquier agresión del Este. Los Pirineos convierten a la península ibérica en una fortaleza natural cuya disposición, en una hora crítica, puede decidir la diferencia entre la victoria y la derrota.

Ilógico comportamiento

Nuestro perplejo comportamiento no cuenta por el carácter del régimen de Franco. Si la idea es que las relaciones diplomáticas impliquen la aprobación moral de un Gobierno extranjero, ¿cómo explicar nuestras presentes relaciones diplomáticas normales con Gobiernos de todos los tintes concebibles, desde la Argentina a la Unión Soviética? Apoyamos contactos políticos no sólo con recientes enemigos, como Italia, sino con los Gobiernos de Polonia, Bulgaria, Rumanía y Checoslovaquia, a quienes nosotros, públicamente, hemos acusado de usurpar el Poder por medio del terror.

¿Puede ser justificada nuestra actitud hacia España basándonos en su actitud durante la pasada guerra?

Palabras de Churchill y Roosevelt

Mientras que en el diario del doctor Goebbels se denunciaba a Franco por su negativa a ayudar a los nazis, el primer ministro británico, en aquel entonces Winston Churchill, pudo decir ante la Cámara de los Comunes en 1944: «No existe duda alguna de que si España hubiera cedido a la presión alemana, nuestra carga hubiera sido mucho más pesada. La potencia española para perjudicarnos era muy grande cuando las fuerzas británicas y norteamericanas desembarcaron en África del Norte».

Al mismo tiempo el presidente Roosevelt, en una carta personal dirigida a Franco, decía: «Su nación y la mía son amigas en el mejor sentido de la palabra».

Nunca colaboró España con los nazis en la forma que lo hizo la Unión Soviética entre agosto de 1939 y junio de 1941. El utilizar la política seguida por España durante la guerra como pretexto pa-

Ecclesia

En su número del sábado 23 contiene el siguiente sumario:

Los Santos Lugares.—La radio del Papa.—«La Civiltà Cattolica» (editoriales), página 3.

Por la internacionalización de los Santos Lugares (carta enciclica de Su Santidad Pío XII), página 5.

Veinticinco años del movimiento jocista (carta de Su Santidad al canónigo Cardijn), página 6.

La situación de Iglesia Católica al este del «telón de acero», por su eminencia el Cardenal Tisserant, secretario de la Congregación de la Iglesia Oriental; página 7.

Voz de nuestros Prelados, página 10.

El comunismo en el Japón, página 11.

El catolicismo holandés (II), por Ricardo Pattee, página 12.

Acción Católica, página 14.

Vida Católica Nacional, Información Católica Mundial, Crítica de teatros y cines, etc.

ra boicotear a ese país carece de sentido.

Aislamiento en la O. N. U.

Y así, ¿cómo es que ayudamos a dejar a España fuera de la O. N. U., que no restablecemos una representación diplomática normal, que consentimos que España sea excluida del programa de recuperación europea y de los planes de seguridad del Atlántico?

A pesar de admitirnos a otros neutrales, las puertas de las Naciones Unidas se cerraron ante España para apaciguar a la Asamblea de la O. N. U. de retirar de Madrid a los jefes de misión diplomática fué otro acto de esa tragicomedia de apaciguamiento.

Necesidad de España

En su primer anuncio de la propuesta de recuperación europea, el secretario Marshall declaró: «Nuestra política no va dirigida contra ningún país o doctrina». A pesar de ello, España quedó fuera, para facilitar la entrada del Kremlin. Y aunque Rusia no sólo se negó a sumarse, sino que obligó a sus satélites a rechazar nuestro ofrecimiento y que instituyó su Kominform para sabotear el esfuerzo norteamericano, España sigue más allá de los límites del plan Marshall. En medio de una fatal guerra fría contra el comunismo, la nación más anticomunista está aislada para complacer a Moscú.

Ha llegado el momento de establecer relaciones normales con España. La actual política de ambigüedad es la permanencia del triunfo del Kremlin. Estratégicamente, comercialmente y políticamente, España es indispensable para el éxito del plan Marshall, para la victoria en la guerra fría y para la seguridad si nos vemos obligados a la guerra de las armas». —EFE.

Sección religiosa

Día 26. Martes.— Santos Cleto, Marcelino, mrs., Pedro, Claudio, Cirilo, Antonino.

La misa y oficio divino son de los Santos Cleto y Marcelino, con rito semidoble y color encarnado.

Patrocinio de San José

Parroquia de San Juan.—A las ocho de la tarde se celebra solemne novena en honor de San José de la Montaña.

Nuestra Señora del Buen Consejo

Reparadoras.—Los cultos que se celebren el martes por la tarde serán en honor de Nuestra Señora del Buen Consejo, pidiendo por las Misiones de África.

La plática estará a cargo del reverendo señor don Licesio Alvarez.

Se ruega la asistencia de las socias del Sodalicio de San Pedro Claver y cuantas personas sientan un poco de amor a las Misiones, para honrar a la Santísima Virgen y alcanzar del Cielo gracias abundantísimas en favor de los pobres negros de África.

Venerable Orden Tercera de Santo Domingo

Real Monasterio de Santo Tomás.—Mañana martes, a las ocho de la tarde, empezará el ejercicio de los Quince Martes de Santo Domingo.

Se ruega la asistencia de todos los Hermanos y Hermanas de la citada Orden.

Ejercicios Espirituales

para sirvientas, en la capilla interior del Convento de María Reparadora, dirigidos por el reverendo señor don «Hipólito Mayoral».

Desde el día 25 hasta el día 30 que terminarán con la Comunión general a las seis y media de la mañana.

Horario

A las seis y media de la mañana, Santa Misa y meditación; a las doce menos cuarto, plática.

Por la tarde, a las cinco, rosario y meditación. A las seis y media, Bendición y meditación.



Se está organizando la Segunda Vuelta Ciclista a Avila

Más de quince mil pesetas en premios.—Numerosas primas ofrecidas

El pasado sábado tuvo lugar una reunión en los locales de Educación y Descanso para estudiar la organización de la II Vuelta Ciclista a Avila. El éxito de la celebrada el año anterior y la excelente acogida que tuvo en la numerosa afición deportiva de la provincia, corredores o no, han animado a los organizadores a preparar su segunda edición corregida y aumentada.

Asistieron a la reunión el vicesecretario de Ordenación Social de la C. N. S., don Luis Aragoneses y los señores González Simeoni, García Robledo, Avello, Alcalde, Trujillano, Hernández, representantes de casas comerciales y un redactor de EL DIARIO DE AVILA.

La vuelta se proyecta para celebrarse entre los días 22 y 26 de mayo, o sea empezando en domingo y terminando el día de la Ascensión del Señor. Constará también, como el año pasado de cinco etapas, pero como antes decimos, corregidas y aumentadas, ya que en principio se proyecta que ninguna de ellas sea inferior a los 100 kilómetros, puesto que en la Vuelta anterior demostraron los corredores tener fondo sobrado para estas distancias.

También está en estudio una etapa más de montaña, subiendo el puerto de Mijaren desde Casa-

vieja y a continuación el puerto del Pico desde la Venta Rasquilla, etapa que terminará en Arenas, abandonando la última parte del valle del Tiétar que el año pasado hizo monótona y desprovista de interés esta etapa.

Igualmente se quiere que la última etapa Arévalo-Avila, dé la vuelta por Segovia donde se instalaría el control para comer y a la vez se satisficieran los deseos de los aficionados segovianos, que el año pasado se desplazaron en masa a Villacastín.

Ya han comenzado a recibirse ofrecimientos de primas por parte de Ayuntamientos, entidades y casas de comercio, esperándose que superen en mucho a las concedidas en la Vuelta precedente. Y como los premios fijos, tanto en categoría individual, como en la montaña y por equipos, rebasan las quince mil pesetas, esta carrera es una de las mejor dotadas en su categoría.

Como se sabe, esta carrera es solamente para corredores aficionados, formándose equipos por provincias y además se admitirán corredores individuales hasta cubrir el cupo total de cincuenta como máximo. Y para evitar que como en el año pasado, los distintos corredores de Avila se hagan la competencia en beneficio de los restantes equipos, en el actual sólo habrá un equipo que re-

presente a nuestra provincia, actuando en categoría individual los restantes corredores que quieran inscribirse y no formen parte integrante de los equipos de las demás provincias concurrentes.

Las casas dedicadas al comercio de bicicletas ya han ofrecido su colaboración entusiasta; pero además existirá este año otra novedad que resultará sumamente interesante para los aficionados de la capital. La casa «Hijos de Víctor Alcón» está preparando la retransmisión de los resultados de cada etapa, todas las noches a una hora fija; esta retransmisión se hará por hilo telefónico y difundida por altavoces instalados en los lugares que oportunamente se indicarán, con lo cual los abuelos pueden conocer a las pocas horas de terminada una etapa, todas las incidencias de la misma y los comentarios de los acompañantes.

Tales son, a vuela pluma, las primeras impresiones recogidas en la reunión del sábado, y que iremos ampliando y concretando a medida que los trabajos de organización vayan avanzando. Pero estamos seguros de que con el entusiasmo de los organizadores, la clase de los corredores, la experiencia de la carrera anterior y la ayuda de todos, la II Vuelta Ciclista a Avila obtendrá un éxito que rebasará su primera edición.

INDUSTRIA

establecida necesita socio aporte 50.000 pesetas interviniendo negocio. Razón: Publicidad AVILA San Roque, 3. Teléfono 16.

Venta hierro en tiras para herraje. Gregorio Ortajo. Cantarranas, 3 y 16. Teléfono 694. Segovia.

El señor Gobernador visita varios Hogares Rurales en construcción y preside la entrega de viviendas para maestros

El sábado último, el señor Gobernador, acompañado del delegado y secretario provincial del Frente de Juventudes, hizo una detenida visita a los Hogares Rurales que la Organización Juvenil tiene en construcción en las localidades de Cebreros, El Tiemblo, Sotillo de la Adrada y Piedralaves. En cada una de estas localidades fueron recibidos por las autoridades locales, acompañados de las cuales hicieron un recorrido por el pueblo visitando especialmente los Hogares en construcción, cuyas obras van muy adelantadas hasta el punto de que se espera inaugurarlos próximamente.

El señor gobernador felicitó a los jefes locales y alcaldes de los pueblos por las aportaciones hechas para estas construcciones que habrán de redundar en la mejor educación y formación de la juventud rural española.

Visita a Pedro Bernardo

A continuación el señor Herrero Lozano y sus acompañantes siguieron viaje a Pedro Bernardo. Llegaron a las 5 y media y eran esperados por el pueblo en masa con las Autoridades Locales al frente que, luego de cumplimentar al señor gobernador, le invitaron a dirigir la palabra a la muchedumbre desde una Tribuna levantada al efecto, nuestra primera Autoridad Civil saludó al vecindario, poniéndose a su disposición y excitando a todos para que se mantuvieran unidos bajo el mando providencial del Caudillo ya que así y con la ayuda de Dios venceríamos a los enemigos de España y podríamos seguir la política de resurgimiento nacional llevando a los pueblos mejoras y obras como la que aquel día se inauguraba. Terminó afirmando que solo de este modo cumpliríamos el mandato de nuestros Caídos de conseguir una Patria mejor y más justa para todos los españoles. El pueblo entero aplaudió con entusiasmo estas palabras del señor gobernador al que siguieron para el acto de la bendición y entrega de las viviendas a los señores Maestros de las Escuelas de la localidad. Se trata de una buena obra de sillería espaciosa e higiénica que los beneficiarios agradecieron muy sinceramente presentando a continuación grupos de canciones y bailes por los niños y niñas de las escuelas. Este festival celebrado en la Plaza del Rollo fué muy del agrado del señor gobernador y los actuantes fueron largamente aplaudidos recibiendo los Maestros muchas felicitaciones.

A continuación las Autoridades visitaron la Iglesia Parroquial recientemente reparada a costa del vecindario, y las Escuelas actuales ante cuya notoria deficiencia,

COMPRO triturador de granos. San Roque, 36.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tostado, 7
Teléfono 98

En el sorteo celebrado el día 23 de abril de 1949 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 461
Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 61

el Ayuntamiento reiteró su deseo de proceder a la construcción de un grupo de nueva planta, para lo que ya se ha solicitado, y está concedida, una subvención del Ministerio de Educación Nacional. El señor gobernador prometió a las Autoridades de Pedro Bernardo poner todo su interés en que las obras se hagan cuanto antes para que la infancia reciba su instrucción en locales adecuados.

Seguidamente el gobernador se despidió de las autoridades locales y del vecindario que le tributó una cordial despedida, emprendiendo el regreso a la Capital.

En Papatrigo

Se ha celebrado en esta localidad la entrega de los socorros concedidos a los damnificados por el incendio ocurrido en diciembre del pasado año

Días pasados se celebró en este pueblo la distribución del socorro en metálico concedido por el Ministerio de la Gobernación a los vecinos que perdieron sus hogares

Fajas ortopédicas.

ORTOPEDIA CASTILLO

Publicidad AVIL

Ecos de Sociedad

Bautizo

En la iglesia parroquial de San Vicente recibió las aguas bautismales de manos de su tío, don Joaquín Palacios, beneficiado de la S. A. I. Catedral, la hija de don Cesáreo Palacios Santodomingo y de doña Angelina Alía, que recibió por nombre el de María de las Mercedes.

Los invitados fueron obsequiados delicadamente en el domicilio paterno. Enviamos nuestra enhorabuena a los señores de Palacios Alía, extensiva a los abuelos de la neófita.

Boda

A mediodía se ha celebrado en la iglesia parroquial de San Pedro adornada de flores y luces, el matrimonial enlace de la bellísima señorita Maruja Nieto Jiménez y don Cayetano Martín Jiménez, funcionario del Excmo. Ayuntamiento de esta Capital. Del brazo del padrino, don Bernardo Martín, hizo la desposada su entrada en el románico templo a los acordes de la marcha nupcial de Mendelsson, que interpretaba la orquesta, siguiendo el novio que daba su brazo a la madrina, doña María Fernández de Martín. La novia realizaba sus naturales encantos con precioso y rico vestido de raso blanco, corona de azahar y velo tul ilusión. El señor Martín Jiménez vestía de rigurosa etiqueta.

Bendijo la unión sacramental el reverendo don Antonio Alfin, asistido por sacerdotes de la Parroquia. A continuación celebró la misa de velaciones el reverendo don Hipólito Mayoral, economo de San Pedro. Como testigos firmaron el acta, don Eduardo Ortega, depositario del Excelentísimo Ayuntamiento; don Ramón Sastre, fiscal municipal; don Pablo Nieto Jiménez, hermano de la novia; don José Domínguez Miján don Vicente Carrera y don Juan José Martín García, industriales abulenses.

En el restaurante «Piquio», fué

con motivo del incendio que asoló una gran parte de la villa en los últimos días del pasado año.

Hizo la entrega nuestra primera autoridad civil que acudió al pueblo acobañado por el ilustrísimo señor presidente de la Diputación. Se celebró el acto en el Ayuntamiento donde después de unas palabras del excelentísimo señor gobernador se procedió a entregar por éste tres mil pesetas a cada uno de los vecinos siguientes: don Cirilo Santa María, don José Muñoz, don Amador González, don Cesáreo Morcillo; don Ángel Morcillo, doña Dorotea Serrano, doña Juana Serrano, don Estanislao Gutiérrez e Irene Aldea, todos los cuales agradecieron a las autoridades provinciales y al gobierno el auxilio concedido.

A continuación y acompañados del señor alcalde, nuestros visitantes recorrieron las escuelas y visitaron la iglesia parroquial y seguidamente emprendieron el regreso, siendo despedidos por todo el vecindario.

Bragueros, Medias de goma, Vendajes, Apósitos, Bolsas de goma y toda clase de artículos ortopédicos y botiquines los encontrará en
COMUNEROS DE CASTILLA, 12. AVILA
APERTURA HOY LUNES DIA 25

obsequiada la numerosa y selecta concurrencia con un bien servido almuerzo, partiendo después el nuevo matrimonio, al que deseamos todo género de venturas, en viaje de bodas para Madrid, Zaragoza y Barcelona.

Pedición de mano

Para don Carlos García Osorio, secretario de la Junta Provincial de Precios, y por su madre doña María Osorio, viuda del que fué inolvidable director de EL DIARIO DE AVILA, don Constantino, y su hermano don Félix García, jefe de Hacienda, ha sido pedida a doña Emiliana Hernández

Gobierno Civil

Visitas al excelentísimo señor gobernador

Esta mañana han visitado al excelentísimo señor gobernador civil, don Ignacio López, concejal de Fontiveros; don Celestino Minguela; don Sergio García; don Jesús Nuño; alcalde y secretario de Cepeda de la Mora; comisión de vecinos de Hoyos del Espino, Navarredonda, Navacepeda de Tormes y San Martín del Pimpollar acompañadas de don Francisco Vicente; doña Tomasa y don Máximo Fernández, de Navalperal de Pinares; don Fernando González, alcalde de Navalacruz; jefe del Servicio de Carnes; jefe de la Hermandad de Madrigal y comisión de la misma.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

SECCION FEMENINA

Préstamos a la Nupcialidad

El pasado día 22 y en la iglesia parroquial de Santiago Apóstol, se hizo entrega por la regidora provincial de la Hermandad de la Ciudad y el Campo, de un Préstamo a la Nupcialidad, concedido por la C. N. S. F. a doña Isabel García Jiménez.

La regidora provincial de Prensa y Propaganda

Toma posesión la nueva Diputación Provincial

Fué elegido procurador representante en Cortes el presidente, don Enrique de Lis

A las diez de la mañana tomó posesión ayer la nueva Diputación Provincial, que, bajo la presidencia de don Enrique de Lis Louis, queda constituida en la siguiente forma: vicepresidente, don Justo Gómez Hernández; diputados, don Ignacio Delgado González, del partido de Avila; don Domingo Rodríguez Galán, de Arenas de San Pedro; don Andrés Sanz Montarelo, de Arévalo; don Domingo Jiménez García, de Barco de Avila; don Antonio García Bragado, de Cebreros; don Isaac de la Lastra Padín, de Piedrahita; don Justo Gómez Hernández, don Braulio Manuel García Sánchez de la Plaza, y don Ildelfonso San Román Colino, por Sociedades Culturales.

Despedida de la Comisión Gestora anterior

Celebró en primer lugar sesión ordinaria la Comisión Gestora cesante para aprobar el acta de la sesión anterior. El señor presidente pronunció unas palabras de despedida a los gestores salientes, agradeciéndoles, en nombre del Gobierno, todos los esfuerzos y actividades que han venido desplegando de manera desinteresada en beneficio de los intereses provinciales. Contestó el vicepresidente que cesaba, don Enrique Abaín, en nombre de todos sus compañeros, agradeciendo las palabras del señor De Lis y deseando por la labor que desarrolle la nueva Diputación sea fructífera para la provincia de Avila.

Toma de posesión

Seguidamente pasaron al salón de actos los nuevos diputados provinciales para celebrar la sesión extraordinaria de constitución de la Diputación nueva. Pre-

vias las formalidades de lectura de los decretos de convocatoria de elecciones y constitución definitiva de las Diputaciones, se procedió al juramento de cargos, respondiendo los diputados a la fórmula pronunciada por el señor presidente. Así quedó constituida la nueva Diputación.

El señor presidente nombro vicepresidente a don Justo Gómez Hernández, y a continuación dió a conocer la composición de las seis secciones que, obligatoriamente, funcionarán en el seno de la excelentísima Corporación. Sección de Beneficencia y Obras Sociales: presidente, don Domingo Jiménez; vocales, don Domingo Rodríguez y don Isaac de la Lastra. Sección de Sanidad, Urbanismo y Vivienda, presidente, don Justo Gómez; vocales, don Antonio García Bragado y don Domingo Jiménez. Sección de Agricultura, Ganadería y Repoblación Forestal, presidente, don Domingo Rodríguez; vocales, don Ignacio Delgado y don Andrés Sanz. Sección de Educación, Deportes y Turismo, presidente, don Ildelfonso San Román; vocales don Braulio Manuel García Sánchez y don Antonio García Bragado. Obras Públicas y Paro Obrero, presidente, don Ignacio Delgado; vocales, don Andrés Sanz y don Isaac de la Lastra. Hacienda y Economía, presidente, don Braulio Manuel García Sánchez; vocales, don Justo Gómez y don Ildelfonso San Román. De todas estas secciones es presidente nato el de la Corporación, don Enrique de Lis Louis.

Igualmente se constituyó la sección de Gobierno que está integrada por los presidentes de las secciones señaladas anteriormente y queda constituida definitivamente en la siguiente forma: Presidente, don Enrique de Lis; vocales don Domingo Jiménez, don Justo Gómez, don Domingo Rodríguez, don Ildelfonso San Román, don Ignacio Delgado y don Braulio Manuel García.

Elección de procurador en Cortes

Se procedió a la elección de procurador en Cortes representante de la Excma. Diputación Provincial de Avila y por unanimidad de los asistentes resultó elegido el presidente de la Corporación, don Enrique de Lis, quien dirigió después un elocuente discurso a los nuevos diputados provinciales agradeciendo la confianza de que le hacen objeto y haciendo una detenida exposición de todos los problemas pendientes en la provincia, que la nueva Diputación ha de resolver. Entre estos problemas menciona los de construcciones escolares, fomento de pequeños regadíos, nuevas instalaciones eléctricas y el económico.

Finalmente se acordó por unanimidad elevar telegramas de adhesión de la Corporación a Su Excelencia el Jefe del Estado y al excelentísimo señor ministro de la Gobernación.

Enviamos nuestra felicitación cordial a los nuevos diputados y al presidente de la Corporación provincial, señor De Lis, cuya continuación personal en el cargo augura la seguridad del éxito en esta nueva etapa administrativa de los intereses provinciales.

SE ALQUILAN pisos de nueva construcción y un chalet amueblado. Para tratar con don Justino Nieto, Duque de Alba, 7. AVILA.

El doctor don Dario Herrero

suspende su consulta hasta el día 1.

ALMONEDA. Razón: Eduardo Marquina, 11. De 5 a 6 tarde.

SE VENDE camión Dodge, 3 5 toneladas (S. P.), ruedas nuevas, perfecto estado. Garaje, Tomás Luis de Victoria, 19.

CLINICA QUIRURGICA

Dr. Emilio Suárez

Bajo

(GIROJANO - TRAUMATOLOGO del Seguro de Enfermedad) Cirugía, Huesos y Articulaciones. — Estancia de enfermos operados. Servicio permanente de transfusiones de sangre.

Consulta de ONCE a UNA y de TRES a CUATRO
Paseo de Don Carmelo, 14
AVILA

Primera Comunión

ARTICULOS

SELECTOS

GRAN SURTIDO

Adolfo Sánchez

Publicidad AVIL

trayectoria recta del cumplimiento del deber, en que fué modelo el profesor de la Cámara, don Mauricio López.

El discurso del señor Cillán fué calurosamente aplaudido. Y, a continuación, se procedió al reparto de premios, interviniendo en el mismo las personalidades de la presidencia.

Unas palabras del representante del alcalde, señor Guerras, exhortando a los alumnos a continuar en su afán y felicitando a la Cámara por su eficaz iniciativa y pleno éxito, pusieron fin al acto, sencillo en sí, como todo lo práctico; pero lleno de cordialidad y de grandes satisfacciones, entre éstas la nuestra de haber asistido al mismo. Con ella, tan sincera, enviamos nuestra enhorabuena al Consejo de la Cámara, y a quienes de la actuación del competente profesorado en las clases clausuradas, se vieron favorecidos.

Nueva fábrica de bolas de carbón

Primo Ibáñez
Instalada en el Paseo de Santo Tomás, número 14. Teléfono 371.
SE SIRVE A DOMICILIO